

La Reina, 3 de Mayo del 2005

Señor don
Ricardo Rivadeneira Monreal
Presente

Estimado Ricardo:

Con muchísimo agrado te hago llegar mis modestas felicitaciones, por tu artículo en el diario La Segunda, de hace apenas unos días, titulado "El Papa Benedicto XVI y el tema de la Fé" pues entre amigos estuvimos de acuerdo en tu enfoque preciso, de que el progreso de la fe, en el mundo, es sencillamente obra de Santos.

Como se cumplió ya un año del fallecimiento de otro común amigo, Mario Barros, y recientemente me topé con el otro "mosquetero" por así decir, Jorge Berguño, y también murió hace pocos días, Rubén Díaz Neira, me recordé con mucho agrado y buen sentido, de nuestro conocimiento en la Escuela de Derecho de la P. Universidad Católica de Chile, hace ya tanto tiempo.

Con razón, los antiguos, hablamos y decimos la frase-sita esa de "que tiempos aquellos, que ya no volverán".

Un abrazo al amigo y mis mejores saludos a los tuyos.

Julio Güemes Bañados